

Michalczak im Amt bestätigt

Harthausen. Eckhard Michalczak bleibt Vorsitzender des MGV Harthausen. Die Mitglieder bestätigten ihn und seine Vorstandskollegen bei der Jahreshauptversammlung in der Chorscheune jeweils einstimmig in ihren Ehrenämtern. Michalczaks Bilanz nach drei Jahren: „Es lief rund, wenn auch nicht immer optimal.“

Zur Entlastung des Vorstands kreierte der Verein die neuen Positionen Chorsprecher. Michalczak attestierte achorat eine positive Entwicklung - trotz schrumpfender Stimmzahl. Mit Dirigent Christof Niederer und neuen Akzenten beim Liedgut habe sich achorat von traditionellen Männerchören abgesetzt. Nicht minder gut gefallen, bei seinen Auftritten hervorgeragt hätte auch der Frauenchor. „Locker, stimmlich sicher, gut aufgestellt“ erlebte der Vorsitzende Mixed Generation.

Für die Auftakt-Veranstaltung zum 100-jährigen Bestehen mit Festakt und Festschrift erfuhren MGV und Michalczak viel Lob. Die von Michalczak referierten statischen Daten: 247 Mitglieder (fünf Aus-, zehn Eintritte), 94 Aktive, Männerchor 25 Stimmen, Frauen 27, Mixed Generation 52. Kassier Robert Röther verbuchte ein kleines Plus. Revisor Karl-Heinz Lösch: „Beim MGV wird solide gewirtschaftet.“ Geschäftsführer Toni Klein erwartet aus dem Jubiläumsjahr einen Überschuss. Auch dank Tabakdorffest und Kerwe. Zu beiden Festen will Klein eine neue Speisekarte anbieten, dafür zum ersten Mal eine Köchin engagieren. Wie erhofft angelaufen sei die 2010 auf dem Dach der Chorscheune installierte Photovoltaikanlage.

Großes verspricht Viola S. Hoffmann, Dirigentin der Mixed Generation: „Beim Konzert im November wollen wir alles bisher Dagewesene übertreffen.“ Thomas Schutzius erreichte mit dem Frauenchor „eine musikalische Steigerung“. Er will den eingeschlagenen Weg mit modernem Liedgut weitergehen. (län)

VORSTAND

Vorsitzender: Eckhard Michalczak

Geschäftsführer: Toni Klein

Kassier: Robert Röther

Schriftführerin: Elfi Hoffmann

Beisitzer: Nicole Hein, Annerose Römmer, Joachim Kästel, Bernd Birkle, Conny Kästel, Helga Zollinger

Kassenrevisoren: Karl-Heinz Lösch, Helga Hoenes (län)